



Evangelische Jugend erlebte Abenteuer in Italien

Rocambolesco – unter diesem Motto stand die Italienfreizeit der Evangelischen Jugend Leine Solling. Das bedeutet so viel wie „Auf ins

Abenteuer“. 42 Jugendliche im Alter zwischen 12 und 16 Jahren waren der Einladung gefolgt und erlebten zusammen mit acht Betreuern ein abwechslungsrei-

ches Programm mit Tagesausflügen, einem Besuch in Florenz und verschiedenen Freizeitaktivitäten. Dazu gehörte ein gemeinsames Pizzabacken, ein re-

gelmäßiger Freizeitentanz als Frühsport und Quidditch. Die ehrenamtliche Leitung der Sommerfreizeit hatte Maximilian Koch aus Northeim übernom-

men. Zum Abschlussgottesdienst trafen sich die Teilnehmer nach der Rückkehr in der Jugendkirche Marie in Einbeck. (nik)

Foto: Privat/nh